

El movimiento “Manos que dan reciben” está conformado por un grupo de voluntarios, estudiantes de la FACSO, que se dedican a realizar actividades sociales en lugares donde se encuentren personas en estado de vulnerabilidad.

Los hospitales es uno de esos lugares y hoy, día de Reyes, en coordinación con la Inspectoría de Innovación y satisfacción al paciente, visitaran la consulta externa del Hospital de Niños Roberto Gilbert para agasajar y entregar refrigerios y juguetes a los pequeños pacientes que llegan desde diferentes sectores de la ciudad y la región.

Los invitamos a que sea participe, hoy viernes 6 de enero a las 12h00, de este sencillo acto de compartir con el que menos tienen,